



Una grave situación sanitaria obligó a la Seremi de Salud de Tarapacá a clausurar el jardín infantil "Los Pioneros" en la comuna de Alto Hospicio, afectando directamente a 194 niños y niñas que reciben educación parvularia en

el establecimiento administrado por Fundación Integra. La medida fue adoptada luego de detectarse una plaga de roedores en el recinto, lo que motivó una inmediata reacción de autoridades comunales y parlamentarias.

## Clausuran jardín infantil por plaga de ratones: Diputado Trisotti exige soluciones inmediatas y se coordinan medidas para su reapertura

Fue el Diputado por la región de Tarapacá, Renzo Trisotti, quien dio a conocer la denuncia a través de sus redes sociales (cuenta de Instagram), explicando que, tras recibir el reporte durante la semana distrital, concurrió al lugar junto a los concejales Gabriel Orellana, José Luis Astorga y Tomás Soto para inspeccionar la situación y reunirse con la directiva de Fundación Integra.

"Hoy recibimos la denuncia de que el Jardín Los Pioneros no podía seguir funcionando producto de una plaga de ratones. Concurrimos de manera inmediata y nos reunimos con la directiva. Tomamos una serie de acuerdos y acciones concretas para que se pueda volver a abrir luego de una sanitización y desratización", manifestó el parlamentario.

### MEDIDAS CONCRETAS

Desde Fundación Integra se emitió un comunicado confirmando la situación y destacando que se han adoptado todas las medidas necesarias para resguardar la salud de los menores. Entre ellas se incluyen: Suspensiones preventivas en junio y el 29 de julio, por orden directa de la Seremi de Salud, cumplimiento del calendario de sanitización y desratización, intensificando las labores tras la contingencia, trabajo coordinado con la Municipalidad de Alto Hospicio, incluyendo la instalación de cebos con empresa especializada y retiro de basura dos veces al día en el recinto y zonas aledañas, y proyecto de refuerzo del cierre perimetral inferior para evitar el ingreso de roedores desde el exterior. Además, se sostuvo una

reunión entre Fundación Integra, la municipalidad y autoridades regionales, en la que se acordó fiscalizar a locatarios y empresas cercanas debido a la presencia de microbasurales en terrenos baldíos, los que serían un factor externo clave en la proliferación de roedores.

### FUNDACIÓN INTEGRA REAFIRMA SU COMPROMISO

La directora regional de Fundación Integra en Tarapacá, Claudia Fábrega, expresó que la prioridad institucional es garantizar el bienestar de niños, niñas y trabajadores del recinto.

"Queremos dar tranquilidad a las familias y agradecer su comprensión frente a las suspensiones. Es nuestra responsabilidad llevar a cabo todas las acciones de

coordinación con las autoridades para asegurar que las niñas, los niños y el equipo educativo reciban educación pública y de calidad en un espacio protector. Seguimos trabajando sin descanso en la solución definitiva de esta situación", señaló Fábrega.

### UNA URGENCIA QUE REQUIERE SOLUCIONES ESTRUCTURALES

El Diputado Trisotti también advirtió que este tipo de situaciones no deben repetirse, y llamó a establecer protocolos más rigurosos para monitorear los factores externos que afectan la salud de establecimientos educativos. Asimismo, valoró la disposición de Fundación Integra y de los concejales para buscar una reapertura segura del jardín en el menor tiempo posible.

Mientras tanto, las familias de los 194 párvulos afectados esperan que las soluciones lleguen con rapidez y que las clases se retomen en un entorno seguro y saludable.

